## . . . • • E C O N O M I E • • . . .



## **Banque Mondiale**

## Perspectives économiques mondiales 2010

Washington: Banque Mondiale, janvier 2010 – 108 p.

Source : Banque Mondiale

http://siteresources.worldbank.org/INTGEP2010/Resources/GEP2010-Full-Report.pdf

Tags: Economie | Perspectives

'après ce rapport, la reprise mondiale sera difficile même si les effets de la crise financière se sont atténués.

Les perspectives de redressement sont assez favorables pour les pays en développement, avec une croissance prévue de 5,2 % et de 5,8 % respectivement en 2010 et 2011. Le PIB des pays riches, qui s'est replié de 3,3 % en 2009, croîtra à un rythme moins rapide (1,8 % en 2010 et 2,3 % en 2011).

Le rapport souligne également que, malgré un retour vraisemblable de la croissance, il faudra des années pour compenser les pertes économiques enregistrées, suite à l'effondrement des marchés financiers.

Selon la Banque mondiale, environ 64 millions de personnes supplémentaires sont au seuil de la misère (vivant avec moins de 1,25 dollar par jour) en 2010 du fait de la crise.

Sur un autre volet, il est à rappeler qu'entre 2003 et 2007, l'assouplissement des conditions financières internationales avait favorisé l'abondance de capitaux à destination des pays en développement, d'où la croissance très positive enregistrée dans ces pays. Dans la mesure où ces conditions ne pouvaient se maintenir sur le long terme, le coût des capitaux internationaux serait par conséquent plus élevé et les taux d'investissement plus bas au cours des prochaines années.

Le rapport estime que la région Moyen-Orient et Afrique du Nord, a moins souffert de la crise que d'autres régions, avec une croissance du PIB global de 2,9 % en 2009. Selon la Banque Mondiale, les pays importateurs de pétrole relevant de cette région, ceux-ci ont connu une croissance de 4.7 % en 2009. En revanche. exportateurs de pétrole, ont assisté à un repli de leurs PIB de 1,6 %, sous l'effet notamment de la compression des revenus issus des hydrocarbures.

Globalement, le PIB de la région devrait progresser de 3,7 % en 2010 et de 4,4 % en 2011. Ces projections s'appuient sur la reprise attendue de la demande mondiale ainsi que sur la stabilisation des cours du pétrole.

